



**8 Pièces**

**268 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85366381**

**1 100 000 €**

**Montauroux**

Maison à vendre (83440)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée sur un terrain de plus de 30,000 m<sup>2</sup> avec plus de 100 oliviers, cette maison accueillante offre une ambiance sereine sur trois étages, tous bénéficiant d'une vue panoramique imprenable sur le lac de Saint Cassien. Le niveau supérieur/entrée comprend deux grandes chambres, chacune avec salle de bains et placards intégrés, offrant à la fois style et confort. L'étage suivant comprend une cuisine bien équipée, un WC, une salle à manger et un salon avec cheminée. Ces espaces s'ouvrent sur une terrasse couverte à l'ouest et sur une spacieuse terrasse orientée au sud, toutes deux offrant une vue ...

Nestled on over 30,000 m<sup>2</sup> of land planted with more than 100 olive trees, this cosy home offers a serene escape across three floors, all boasting stunning panoramic views of Lac de Saint Cassien. The top level/entry level features two large bedrooms, each with ensuite bathrooms and fitted wardrobes, ensuring both style and convenience. The next floor down contains a well-equipped kitchen, a guest toilet, a dining room, and a living room complete with a fireplace. These spaces open onto a covered terrace to the west and a spacious south-facing terrace, both providing breath-taking views of the ...

## THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

